

Más de 700 m2 de arte urbano adornan el campus de Vera - Levante - 16/05/2015



Uno de los murales recién pintados durante Poliniza 2015 en el campus de Vera. UPV

Más de 700 m² de arte urbano adornan el campus de Vera

► Poliniza 2015 cierra una década con más de 150 obras realizadas por 179 artistas de todo el mundo en unos 8.000 metros cuadrados de muro

LEVANTE-EMV VALENCIA

■ Poliniza 2015, X Festival de Arte Urbano de la Universitat Politècnica de València, bajó ayer el telón con una muestra de más de 700 metros cuadrados de pintura mural urbana en el campus de Vera. En total, 11 nuevas obras de arte engalanan los muros de Rectorado, el Ágora, la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Edificación y la Facultad de Bellas, dejando huella un año más del ta-

lento pictórico de los 45 artistas urbanos participantes.

Juan Canales, comisario desde su primera edición en abril de 2006, calificó Poliniza 2015 como «el festival del sentimiento, el que pone el broche de oro a una etapa artística inimaginable en la que hemos vivido, durante todos estos años, muchos momentos verdaderamente inolvidables». «En las obras de este año se percibe, principalmente, la concien-

cia del paso del tiempo, de la vida, mucha simbología circular, relojes, la combinación entre miedos e ilusiones...», explicó Canales.

En esta década, el festival ha registrado más de 150.000 visitantes y más de más de 800 artistas urbanos, con espectáculos de «bikes», «skate», «break dance» o capoeira brasileña y angoleña, entre otros. En total se han presentado más de 150 obras, en unos 8.000 m², realizadas por 179 artistas.